

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 19 mars 2015

Alexandre Saubot élu Président de l'UIMM

Ce jeudi 19 mars 2015, le Conseil de l'UIMM a élu Alexandre Saubot Président de l'UIMM au premier tour de scrutin avec 52,14 % des voix exprimées.

A 50 ans, Alexandre Saubot est Directeur Général Délégué d'Haulotte Group SA.

Le nouveau Président est élu pour un mandat de trois ans, renouvelable une fois.

Il succède à Jean LUMINET, qui assurait la présidence par intérim depuis le 15 décembre 2014, suite au départ de Frédéric SAINT-GEOURS.

À propos de l'UIMM :

L'UIMM représente 43 000 entreprises industrielles, celles de la métallurgie et de la transformation des métaux, de la mécanique, de l'automobile, de la construction navale, et de l'aéronautique, celles du spatial et du ferroviaire, de l'électrique et de l'électronique, du nucléaire et enfin des équipements ménagers. L'UIMM s'appuie sur un réseau de 12 fédérations professionnelles et 70 chambres syndicales territoriales.